



犀陵だより

第1号 平成25年4月4日

学校教育目標

知に生き

愛に生き

信に生き

美に生き

夢に生きる

実践目標 (取り組みの心がけ)

丹精こめて ていねいに

生徒がめぐる姿

ていねいに学ぶ

挨拶を交わしあう

すすんで自治活動

精一杯清掃する

歌声を響かせる

本校の教育目標です。

この教育目標の元、生徒が安全で安心して生活を送ることができ、温かい雰囲気のある学校にしていきたくてと思っています。保護者の皆様のご理解ご協力をお願い致します

平成25年度がスタートしました！

本日、犀陵中学校の平成25年度がスタートしました。

新入生208名を迎え、2学年190名、3学年232名、全校生徒630名、計22学級(1学年6学級、2学6学級、3学年7学級、特別支援学級3学級)のスタートです。

犀陵中学校の玄関には、生徒の皆さんが丹精こめて育てたパンジーを中心に、きれいな花がとても鮮やかに咲いています。校舎全体がとても清々しい雰囲気となっています。また、パンジーは寒い冬を乗り越えて春に咲くとても忍耐強い植物であり、花言葉は、「純愛、心の平和」です。生徒の皆さんが気持ちをこめて育てたことに感謝です。

初々しさの残る1年生の入学式、進級し決意を秘めた2、3年生、とてもすばらしい出発となりました。今日の新鮮な想いを忘れずに1年間一人ひとりが充実した学校生活を送ってほしいと思います。

また、職員一同、新しい顔を加え、初心に帰り新鮮な気持ちで新年度をスタートさせました。この一年、今まで以上に精一杯の取り組みをしていくつもりであります。本年度もよろしくお願い致します。

花いっぱい生徒昇降口

